



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su profunda preocupación ante los graves hechos de violencia ocurridos el día 25 de marzo del corriente año en el Hospital Interzonal General de Agudos San Roque, ubicado en la localidad de Gonnet.-

Solicitar al Poder Ejecutivo el trabajo correspondiente en pos de auxiliar a la justicia para esclarecer tan grave hecho.-



EMILIANO BALBÍN
Diputado
Bloque UCR + Cambio Federal
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Un nuevo episodio de violencia sembró terror en los alrededores del Hospital de Gonnet, luego de un enfrentamiento en el que hubo disparos, terminó con un barra de Gimnasia herido. Los hechos de violencia, que habrían comenzado previamente en otro cruce de La Plata, terminaron desencadenándose en el acceso a la guardia del nosocomio, ubicado en 508 y 19.-

Es imprescindible repudiar enérgicamente los lamentables hechos de violencia registrados, los cuales comenzaron durante el acto oficial de inauguración en la Plaza San Martín, de la ciudad de La Plata que contó con la presencia del Intendente Julio Alak y el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires Axel Kicillof, transformándose en un ambiente de extrema tensión debido a la irrupción de facciones violentas.-

La presencia intimidatoria de estos grupos alteró la normalidad del evento, generando temor entre los asistentes y marcando el inicio de una jornada de violencia que se trasladaría a otros puntos de la Ciudad, finalizando en el Hospital San Roque de Gonnet.-

Pacientes, familiares, personal, enfermeros y médicos debieron tirarse cuerpo a tierra en el interior del hospital para salvar sus vidas, con grupos de delincuentes enfrentados a balazos en el lugar.-

El saldo fue de múltiples heridos, quienes fueron atendidos por personal médico, que previamente había sufrido agresiones en el sector de emergencias y el playón de estacionamiento.-

Este lamentable episodio ha generado un impacto profundo en la comunidad, afectando la seguridad en un espacio público esencial para el cuidado de la salud.-



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

En virtud de los acontecimientos, la causa ha sido derivada a la UFI N°3 de La Plata, a cargo del Dr. Gonzalo Petit Bosnic, quien deberá investigar los hechos y determinar las responsabilidades correspondientes.-

Por lo estipulado es que solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen en la presente iniciativa de Declaración.-


EMILIANO BALBÍN
Diputado
Bloque UCR + Cambio Federal
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires